

Regierungsratsbeschluss

vom 6. März 2012

Nr. 2012/499

Anpassung des Bundesbeschlusses über das Nationalstrassennetz (12.018): Gemeinsame Stellungnahme der Kantone der Nordwestschweizer Regierungskonferenz Schreiben an die Nordwestschweizer Regierungskonferenz, Liestal

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 17. Februar 2012 gelangte der Konferenzpräsident der Nordwestschweizer Regierungskonferenz an die Mitgliedkantone und ersuchte diese, die basierend auf einen Entwurf des Kantons Jura erarbeitete und auf fachtechnischer Ebene in den Mitgliedkantonen überprüfte gemeinsame Stellungnahme zum Bundesbeschluss über die Nationalstrassen durch politische Beschlüsse abzustützen. Das Volkswirtschaftsdepartement hat die Vorlage in Absprache mit dem Bau- und Justizdepartement geprüft.

2. Beschluss

Auf Antrag des Volkswirtschaftsdepartements wird die Stellungnahme der Nordwestschweizer Regierungskonferenz betreffend Anpassung des Bundesbeschlusses über das Nationalstrassennetz beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an die Nordwestschweizer Regierungskonferenz, 4410 Liestal

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (2; PSt.)
Bau- und Justizdepartement (2)